

Bienvenue à la ferme les 8 et 9 avril

dimanche 9 avril 2017, par [lpe](#)

Le week-end des Portes Ouvertes a été initié dans la Vienne en 1991, et organisé dans les départements du Poitou-Charentes depuis 1995. Ce rendez-vous est une véritable institution attendue.

Il aura lieu le samedi 8 après-midi et dimanche 9 avril 2017 toute la journée pour fêter non seulement le printemps mais aussi la floraison d'une petite fleur dans nos campagnes, symbolisée par le logo Bienvenue à la Ferme.

Le réseau poursuit son engagement, avec le soutien de la Région, pour faire de ces Portes Ouvertes, une éco-manifestation en conciliant l'organisation d'un événement et l'accueil du public avec le respect de l'environnement.

Toutes les informations : www.bienvenue-a-la-ferme.com